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ご質問、ご要望等ございましたら、お気軽にお問い合わせください。 

たくさんの卒業生・在校生・大学関係者の皆さんのお越しをお待ちいたしております。

国立大学法人鹿屋体育大学東京サテライトキャンパス（小川，岩崎）［開所時間］平日 9時 00分～18 時 00 分 
〒113-0033 東京都文京区本郷３丁目１５－９ SWT ビル５階            ＊夜間授業時間開所 
TEL 03-5840-9428  FAX 03-5840-9429 E-mail satellite@nifs-k.ac.jp 

３月の主な行事 【編集後記】 

サテライト来訪者紹介 第 5 期卒業生 内藤拓也さん

「就活生」の訪問が増えてきました！ 

東京では、リクルートスーツを着た就職活動中らしき学生さんの姿を数多く見かけるようになりました。東京サテラ

イトキャンパスにも鹿屋体育大学から就職活動中の学生さん達が立ち寄るようになりましたが、首都圏での「就職活動

に四苦八苦」している様子が伺えます。慣れない交通機関を使っての移動や人の多さ、就職活動に対する他大学生の取

り組みへの温度差を感じ、落ち込んで訪れる学生もいます。反対に元気な卒業生も沢山サテライトにやってきます。メ

ーカー勤務や大学教員、営業や自営など様々な分野で活躍している卒業生です。そんな在校生と卒業生との橋渡しが、

ここサテライトで少しでもできればと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月 10 日（土） 保健体育授業づくりシンポジウム 
（TV 会議ｼｽﾃﾑにて鹿屋と中継） 

３月 16 日（金） 卒業生・修了生と学長との懇談会 
３月 25 日（日） 大学説明会

“外国人がアメリカで活躍する術”というテーマは、仕事上主要なことではありませ
んが、私が常に気にしていることです。現在、米国バレーボール協会スペシャル・プロ
ジェクト・コーディネーターとして、コロラド州コロラド・スプリング市にある同協会の
事務局オフィスで主にコミュニケーション業務に従事しています。このポジションを取
るまで、アメリカ女子代表チームとブラジルとの北京五輪壮行試合でのマスコットのボ
ランティアから始まり、図書室整理のインターンシップを経て、1 年がかりで現在のフ
ルタイムのポジションに就きました。 

この間、言われたことだけをこなしてきただけではありません。チャンスを窺っては、自分のビジネスキャリア
で培った長所をアピールしてきました。図書室の整理と言えば、退屈そうに聞こえますが、データコレクションの
一環として外部に発信できるようにデータベース化する、あるいは歴史的なビデオや写真等を“Flash back”と
してポストする、時にはデータ収集と分析を行いマーケティングや政策的な面で提案をするといったアピールをし
てきました。これらは、私が鹿屋体育大学卒業後1 4年間勤めた笹川スポーツ財団とその間出向した三菱総合研究
所で経験を積んだことでした。加えて、2006年に同財団を退職して就学した北コロラド大学のスポーツアドミニス
トレーション修士課程で学んだこともフルに活用しました。そして、何よりも私が強かった点は、米国バレーボー
ル協会という競技団体で働くにあたり、バレーボールに何十年も携わり、バレーボール界のことに熟知していた
ことです。アメリカでは、大学時代の専攻とその後のキャリアの一貫性が就職や転職の際に影響します。日本の
組織のように、昨日までマーケティングにいた人が今日から経理に配属になるということはめったにありません。
得意分野を磨き上げ、一貫したキャリアを形成していく人間が上にあがっていきます。そのような中、これまで
の就学とビジネスのキャリアの中で培った得意分野を活かせるチャンスを虎視眈々と狙ことは、アメリカの中で
僕が常に考えていることです。これから先もアメリカの組織の中でアピールできる自分の長所を増やして洗練さ
せていくつもりですし、私が外国で働く限りやり続けなければならないことだと思っています。【内藤拓也】 

２月に入り鹿屋から東京へ就職活動に来ている学生さんのサテライト訪問が増えてきました。会社訪問の間の時
間調整、提出書類の準備、インターネット利用、慣れない人混みにちょっと一息などと、どんどんサテライトを活用
してもらいたいと思います。在学生で、まだまだ“サテライトの存在を知らない”学生が多いと聞きますので、来
所してくれた学生には“訪問の呼びかけ”をお願いしています。鹿屋でも是非“声かけ”よろしくお願いします。

 東京サテライトキャンパスの近くに、小石川後楽園という日本庭

園があります。貯筋サークルのメンバーさんから、「梅がきれい

だよ」と教えていただきました。待ち遠しい春を感じに、ぶらっ

と散歩に行ってみようかなと思っています。 通信スタッフ岩崎


